



Valdeón y Luquero advierten lagunas en la Ley de Paridad

Las alcaldesas de Zamora y Segovia lamentan la «infrarrepresentación» de la mujer en instituciones

SALAMANCA

Las alcaldesas de Zamora, Rosa Valdeón y de Segovia, Clara Luquero, coincidieron ayer en que las mujeres están aún «infrarrepresentadas» en las instituciones públicas y como ejemplo, Valdeón recordó que hasta que llegó Luquero a la alcaldía de Segovia, ella era la única alcaldesa en las nueve provincias de la región.

Ambas políticas realizaron estas declaraciones en el marco de la celebración de la mesa redonda 'Políticas públicas de igualdad en el ámbito local: perspectiva de género', organizada por el Máster y el Doctorado en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad y la Asociación de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor en la Universidad de Salamanca, informa Ical.

En concreto, Valdeón reconoció

que aunque en política de igualdad se ha «avanzado mucho en los últimos años» y la Ley de Paridad obliga a que exista el mismo número de concejales que concejalas, la realidad es que de los más de 8.000 municipios que hay en España solo entre el 10 y el 15% tienen como cabeza de lista a una mujer.

En su opinión existen casos de desigualdad evidente, pero también aspectos que denominó «micromachismo» que en ocasiones pasan desapercibidos y se convierten en «invisibles». La alcaldesa de Zamora puso como ejemplo «claro y flagrante» del primer caso las declaraciones de la presidenta del Círculo de Empresarios, Mónica de Oriol, sobre sus preferencias para contratar a un hombre frente a una mujer. Demuestran en su opinión, que aún existe en la sociedad una imagen de



Clara Luquero y Rosa Valdeón, ayer, en la USAL. ICAL

la mujer que se asocia siempre al ámbito doméstico. En cuanto al «micromachismo», denunció el que siempre que en alguna entrevista se refieren a la política Tania Sánchez Melero, quien tiene una carrera propia, lo hagan para relacionarla con su pareja, Pablo Iglesias, algo que a su juicio supone una forma más de discriminación de género.

Asimismo, advirtió de una «evolución negativa» en materia de igualdad de género entre los jóvenes, al

producirse un «repunte» de los casos de machismo.

Del mismo modo opinó también Luquero, quien fue más allá al considerar que se había retrocedido en esta materia y lamentó que ya no están en la «primer legislatura de Zapatero», donde se impulsó una Ley contra la Violencia de Género o una Ley de Igualdad. Había, recordó, un «apoyo social contundente», pero la crisis ha pesado más «en la balanza».